

vol.3

2024年11月

Arai Darumaya

# だるま屋通信

— 秋号 —

## 今号の topics

Topics  
1

感謝♪ 好評発売中の巳の干支だるま・張り子

Topics  
2

夏の絵付け体験【2024】

だるまのお客様のご紹介♪

Topics  
3

結婚式withだるま

Topics  
4

だるま屋通信はダウンロードして紙でご覧いただけます。  
最適サイズはA4です。スマホなどでご覧いただく場合は、  
ピンチアウト(画面を指2本で拡大)していただけます。

## 感謝♪ 好評発売中の 巳の干支だるま・張り子

10月11日（金）の大安・天赦日の最強開運日より発売しました来年の巳の干支だるま・張り子は、工房やオンラインストアにて現在好評発売中です。ときおり売り切れになってしまう干支だるまシリーズには人気の秘訣があります。だるまと干支のダブルパワーで縁起が良いのはどの年の干支だるまにも共通しておりますが、巳の干支だるまは、それに加えて金運を上昇させるご利益も強いです。ヘビのボディにある小判は平塚のパワースポット土屋銭洗い弁財天・妙圓寺さんでご祈禱をしていただき、勝利（ビクトリー）のVになるよう2枚取り込んでおります。妙圓寺さんはヘビの神様、宇賀神王がまつられており、特別な巳の日を選んでご祈禱をしていただきました。その絶大なパワーをお手に取った皆さまに是非実感していただきたいです。



本堂にはベルマーレだるまが鎮座しております。荒井だるま屋が製作しました15号の大変大きなだるまです。本堂がとても広いのでだるまがとても小さく見えますね。毎年、湘南ベルマーレの選手達が一で行で必勝祈願にお参りに来るそうです。芸能人や著名人なども訪れるパワースポットに一度足を運んでみてはいかがでしょうか！

土屋銭洗い弁財天・妙圓寺さん



厳かさや華やかさを持ち合わせる妙圓寺さんは、各地からたくさんの方が訪れる人気のお寺です。静と動が融合する空間で、特別な世界観があり、手入れが行き届いている境内からはマイナスイオンさえ感じられます。

ご利益が絶大な

## 巳の干支だるま・張り子

脱皮を繰り返し成長をしていくことから「再生」「無限」のイメージがあり、無限の知恵や金運をもたらします。白へびにこだわった巳の干支だるま・張り子で金運上昇してくださいね♪

Check!!  
こだわりの小判♪



現在、巳の干支だるま・張り子は複数のメディアで登場しており、有りがたいことに全国からご注文があります。かわいいと、好評なことを大変嬉しく思っています。精一杯製作してまいります！

# 夏の絵付け体験 2024

夏は絵付け体験の時期と言っても過言ではありません♪繁忙期には実施できないのですが、絵付け体験の講師をするのは、職人の楽しみの1つです。



## さきとり幼稚園での絵付け体験



絵付けの前に、だるまのことを知ってもらい、より一層興味を持って体験をして欲しいと、5代目が説明します！



4代目が眉と髭入れを披露しました。みんな、職人の技術に釘付けです。

全員が真剣な眼差しでだるまに絵付けをしてくれました。一人ひとりの個性が輝かしいオリジナルだるまの出来上がりです。



平塚にある『さきとり幼稚園』の年長組のサマーデイキャンプにてだるまの絵付け体験を行いました。だるまと触れあうことが初めてで興味津々の様子です♪みんな思い思いの色で柄を入れだるまを彩ります。担任の先生方にも参加していただき、子どもたちに負けずと真剣に楽しんでいただけました♪卒園があとわずかの園児と先生にとって、心にも・思い出にも残る最後のビックイベントになったら、私どもも嬉しい限りです。

普段は駆けっこや遊具遊びが大好きな活発なみんなが、イスから離れることなく集中して絵付けしてくれている様子です。一生懸命な気持ちが伝わってきます。



みんなが前のめりになり楽しそうに聞いてくれて、4代目も5代目も満面の笑顔です♪

※プライバシーの関係で、一部の写真を目隠しております。



## 平塚市役所にて作品展



平塚の各公民館で実施しました夏の絵付け体験の作品が平塚市役所で展示されました。展示期間は9月3日～9月10日までと、長期ではありませんでしたが、メディアでの告知もあり、多くのかたにご覧いただいたのかなと思います。自分の作品が展示されているのを楽しみに、ご家族で来ているお子さんの姿もありました！毎年恒例のイベントです。来年もお楽しみに！

正面玄関直ぐの展示場で開催♪ずらりと130個のだるまが並びました。



みんなの作品を一挙ご紹介します！（個性豊かな素敵なだるまですね。見切れたり、大きく載せられなくてごめんなさい）



## 飯処たまはんさん



たまはんさんは、美味しい定食・大盛りが魅力なお食事処です。ご家族でお店を盛り上げており、皆さん全員が多彩なご一家です。ご主人は温厚な腕の良い料理人で、おかみさんは明るく元気いっぱいの看板娘です。若ご主人は釣り名人で、期間限定ですが手釣りのウナギがメニューに出現します！中学生の息子さんは、柔道でオリンピック強化選手に選ばれる程の努力と実力の持ち主です。たくさんの元気をもらえる人気店です♪



奥に見える山盛りライスは、なんと普通盛りです。油淋鶏も大きく、満腹定食です♪

8月末日にランチで訪問させていただいた時のことです。お米の品薄問題が世間を騒がせている中、おかみさんにお話を聞かせてもらおうと、30件のお店をはしごしてようやく30kgのお米を仕入れられたとの事でした。ライスの山盛りを据え置きでお客さまにご提供したい熱い想いを聞かせていただくことができました。

平塚から、将来オリンピック選手が誕生する日も夢ではありませんね！



地元から愛されているお店なのはもちろん、メディアのお陰で、遠方からのお客様もたくさんご来店するそうです♪



Topics  
3

第3回

## だるまのお客様のご紹介♪

今号では2組のお客様をご紹介します！メディアに取り上げられる知る人ぞ知る有名店です。ご存じのかたもいますかね♪

### 三富染物店さん

お互いが『お客』という関係の三富染物店さんは、赤いだるまと干支だるまのお客さまであり、荒井だるま屋ののぼり旗や横断幕を手がけてくださる、貴重な染物職人さんです。三崎港にお店があり、主は大漁旗の製作をされています。染物体験では子ども達に伝統の技をレクチャーする事が多いそうですが、近年は外国のお客様の体験希望も増えているそうです。日本の伝統文化が広がることは、私ども職人の共通の願いです。

三富染物店さんの直ぐ目の前には、三崎港が広がります。マグロが美味しく有名なのはもちろん、人情深い温かい港町という印象があります。



ダウンタウンの浜田さんが司会の『プレバト』という番組の中に『縁起物！大量旗』という企画があり、その現場監修を三富染物店のご主人がされています。芸能人の方々が日付を越えるまで集中を切らさず真剣に製作し続ける現場の熱量は、プロも関心する程だそうです。他の企画も、プロが太鼓判を押す実力を芸能人の方が発揮しますよね。『縁起物！大量旗』第三回、乞うご期待です♪



10月に放送された第二回の優勝作品はこちら♪ 圧巻です！

鮮やかでひとまわ目が行く  
素敵なのぼり旗に感謝です！



## 結婚式withだるま

ウエディングだるまをオーダーしていただきました優一さん・伊純さんご夫婦の『結婚式withだるま』のエピソードを紹介します♪

ご依頼のきっかけは、新郎の優一さんが元々だるまが好きだということと、夫婦共に転んでも立ち上がれるように、縁起の良いだるまを結婚式に取り入れたいとの希望が始まりです。荒井だるま屋にオーダーをいただき、大々的に結婚式の中に取り入れていただきました。大変光栄なことです。ありがとうございます！



結婚式らしい純白のだるまには、左に『夫婦円満』、右に『家内安全』と縁起の良い文字がキラッと光ります♪こだわりが詰まった真っ白なグローブとお二人の式を盛り上げます！

Happy Wedding

優一さん伊純さん末永くお幸せに♪



白をベースにラメなどが入り、キラキラ文字の名前入れがお気に入りです。今までに見たことがないだるまです。

式典に相応しいだるまで日本人らしい？自分たちらしい？結婚式を挙げたい方にアイデアとしてお伝えしたいです！



結婚証明をだるまの目入れにして、他では見たことのない形で自分たちらしさを出したかったそうです。とても素敵な証ですね♪この度は本当におめでとうございます！

お二人から『十人十色の結婚式の中で、個性を大事にする私達にとって思い出と印象に残る自分たちらしい特別な結婚式になりました』と、喜びの声を♪出席者の方々からも『らしくていいね！』と、ご好評だったそうです。このような幸せいっぱい結婚式に少しでも花を添えることが出来て、製作者として大変嬉しい思いです。

「手にする人の願いが叶うよう、一つ一つ心を込めて作られる荒井さんのだるま。縁起物として婚礼の記念に最もふさわしいと思います。」

新郎のお父様からの有りがたいコメントもいただきました♪

今号は華やかな記事でしめくらせていただきました。ウエディングだるまのようなカスタムだるまは、繁忙期の間はお受けできないのですが、それ以外の時期でしたら細やかにご相談に乗らせていただきます。みなさまのHappyな『だるまのエピソード』をお寄せいただきましたら記事にさせていただきますね。現在は繁忙期の真っ只中で、目が回るほど忙しくしておりますが、この時期だからこそお客様に直接お会いできるので、心待ちにしていた嬉しい時期になります。日に日に寒くなりますが、屋外のイベント（西の市・羽子板市・年末だるま市・川崎大師初売り等）で元気に出店しますので、応援よろしく願います！